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MINISTÉRIO JOVEM
Você é quem é por uma razão.

Você faz parte de um plano complexo.
Você é uma criação original, preciosa e perfeita,

denominada como notável homem ou mulher de Deus.

Você tem essa aparência por uma razão.
Nosso Deus não cometeu nenhum erro.

Ele o teceu no útero,
você é exatamente o que Ele quis fazer.

Os pais que você teve foram escolhidos por Ele,
e, a despeito de seus sentimentos,

eles foram feitos sob medida para os
planos que Deus tem em mente,
e estão aprovados pelo Senhor.

Não, aquele trauma que você enfrentou não foi fácil.
E Deus chorou por aquilo o ter machucado tanto;

mas foi permitido para moldar seu coração
para que você crescesse à sua imagem.

Você é quem é por uma razão.
Você vem sendo moldado pela vara do Senhor.

Você é quem é, amado,
por que há um Deus!

(Russel Kelfer)

Turma de adolescentesTurma de adolescentesTurma de adolescentesTurma de adolescentes
Geração de AdoradoresGeração de AdoradoresGeração de AdoradoresGeração de Adoradores

Nesse ano, pretendemos realizar um trabalho diferente do 
ano  anterior.  Trabalharemos  os  livros  da  Bíblia  mais 
detalhadamente através de maquetes e biscuit, tentando assim 
despertar o interesse e curiosidade dos adolescentes para os 
assuntos que serão estudados. Pretendemos continuar com os 
acampamentos  e  estamos  com  várias  idéias  e  dinâmicas 
diferentes, portatno todos os adolescentes serão bem vindos, 
ansiosamente esperados.

Venha fazer parte da turam Geração de Adoradores.
Essas  palavras,  que  hoje  te  ordeno  estarão  no  teu  

coração.  Tu  as  ensinarás  a  teus  filhos,  e  delas  falarás  

assentado em tua casa, e andando pelo caminho, e ao deitar-

te, e ao levantar-te.(Dt 6:5-7)

Profs. Cíntia Gomes e Juliana Silveira
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AnúnciosAnúnciosAnúnciosAnúncios::::
Dias de culto:

Sede: domingo as 19h00.
Quartas as 20h00 Culto da Vitória, Estudo Bíblico 

Tema: Fruto do Espírito e Obras da carne;

Congregações:
Jardim Boa Vista: terças as 20h

Ramiz Galvão (junto ao Orfanato Mary Taranger): quintas as 
20h

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h00

Adolescentes: quintas as 19h00 
Jovens: sábado as 19h00

Campanha com Pb Mateus e esposa Jéssica 
31/03, as 19h30, reunião para casais e coquetel. 

01/04, culto as 19h00.

Inauguração do templo dia 14 e 15 de Abril, com Pr Alberi de 
Soledade-RS;

Aniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mês
Naurelina da Silva Cabral 06/03

Antonieta Franco dos Santos 07/03
Bruno Franco 07/03

Lucimara Linhares Silva 10/03
Lucas Machado Gomes 16/03

Fábio Cardoso do Nascimento 22/03
Jéssica Faleiro da Silva 23/03

Gerci de Assis Rodrigues 25/03
Janete B. S. Cardoso do Nascimento 28/03
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Palavra do PastorPalavra do PastorPalavra do PastorPalavra do Pastor
Qual a tua escolha? (Gn 13: 7 – 12)

De nossas escolhas hoje depende o que seremos amanhã. 
No  texto  citado,  Abraão  e  Ló  precisavam se  separar,  pois 
havia  contenda  entre  seus  pastores.  Abraão  deixou que  Ló 
escolhesse para onde queria ir. Os olhos de Ló brilharam ao 
ver  os  campos de  Sodoma  e  Gomorra,  sua  bela  paisagem. 
Esses  campos  representam o  mundo  e  os  prazeres  que  ele 
pode  nos  proporcionar.  Canaã  representa  as  bênçãos 
espirituais, o Reino de Deus.

Abraão escolhe obedecer a Deus e esperar em Deus (Gn 
12:1)  Já  Ló  escolhe  a  beleza  superficial  que  muitas  vezes 
esconde  inúmeros  perigos.  Canaã,  terra  da  promessa  – 
Sodoma e Gomorra, terra de homens maus. Abraão também 
fez escolhas erradas: ouviu sua esposa Sara que o aconselhou 
a coabitar e ter um filho com a escrava Hagar, pois era estéril. 
Abraão  acatou  o  conselho  de  Sara  ao  invés  de  esperar  na 
PROMESSA DE  DEUS.  Isso  trouxe  graves  consequências 
para Abraão na época (ciúmes de Sara, zombarias de Hagar) e 
ainda traz entre os descendentes dos Ismael e Isaque.

Pessoas  trocam  bênçãos  que  duram  para  sempre  por 
momentos de prazer: Esaú troca o direito  de primogenitura 
por um prato de lentilhas (Gn 25:31-33), não valorizando as 
promessas de Deus, as bênçãos que são reservadas aos filhos. 
O direito  da  primogenitura  garantia  ao  filho  primogênito  a 
liderança na família e uma porção dupla da herança (HOJE, 
AS BENÇÃOS DE DEUS PARA NÓS AQUI E NO CÉU).

Uns escolhem punir, outros perdoar: os irmãos de José, 
por ciúmes e inveja, vendem JOSÉ como escravo, punindo-o. 
Mas  Deus  o  exaltou  e  quando  seus  irmãos  caíram em sua 
mão,  tendo  José  o  poder  de  puni-los,  os  perdoou.  DEUS 
RESISTE AO SOBERBO MAS DÁ GRAÇA AO HUMILDE. 
Assim foi José grandemente exaltado pelo SENHOR. 

Muitos,  hoje,  escolhem  muitos  afazeres,  mas  poucos 
escolhem  estar  aos  pés  de  Cristo,  como  Marta  e  Maria. 
MARIA ESCOLHEU A MELHOR PARTE! Estar aos pés de 
JESUS:  buscá-lo  na  oração,  consagração  pessoal  e  vida 
devocional: viver para o Reino. Outros preferem seus muitos 
afazeres. E você, tem sido MARTA OU MARIA?

Muitos preferem o lado errado, poucos o lado de Jesus 
(Mt 27:21): “E, respondendo o governador, disse-lhes: Qual 
desses  dois  quereis  vós  que  eu  solte?  E  eles  disseram: 
BARRABÁS”. VOCÊ, DE QUE LADO ESCOLHE ESTAR?

Nosso amanhã será definido por nossas escolhas de hoje. 
Tens feito as escolhas certas? O que tem agradado ao teu 
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coração,  as  belezas  de  SODOMA  ou  DESERTO  DE 
CANAÃ? Quem sabe tens trocado as bênçãos celestiais por 
algum prato de lentilha, ou escolhido guardar mágoas e punir 
a  perdoar,  talvez  não  estejas,  como MARIA,  escolhendo  a 
melhor parte ou até mesmo escolheu estar do lado errado. Mas 
hoje  é  um  novo  tempo,  faça  a  escolha  certa.  Qual  a  tua 
escolha, de que lado estarás amanhã? Escolha o caminho da 
vitória, escolha JESUS. AMÉM!

Pastor Cláudio Miguel de Araujo 
Igreja Batista Nova Vida – Rio Pardo

MINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININO
Quando pensamos que perdemos, ganhamos.

Queremos ser amadas,  protegidas, entendidas, cortejadas 
este é o desejo de todas as mulheres. Nos deparamos muitas 
vezes com realidades opostas a nossos desejos. O que fazer? 

Com a  história  de  Ester,  aprendemos que  não  devemos 
viver para nós mesmos, mas também para os outros. Ester era 
menina judia órfã,  que precisou ser  acolhida por  seu primo 
Mardoqueu. Ester foi levada para ser apresentada ao rei pois 
ele  escolheria entre as moças a futura rainha.  Ester  poderia 
agir de muitas formas, mas decidiu seguir todas as instruções, 
esforçando-se  em  aprender  os  costumes  do  palácio.  Esta 
atitude mostra que ela buscava se relacionar bem com todos. 
Vivia num ambiente de competição, pois todas as moças ali 
pretendiam  ser  a  nova  rainha.  No  entanto,  Ester  não  se 
conduziu egoisticamente, não visou seus próprios interesses. 
Como nos  dias  de  Ester,  vivemos tempos de  concorrência, 
tendemos a ter um comportamento individualista, egocêntrico, 
voltado para nós mesmos. Devemos agir como Ester: fazer a 
nossa parte, nos preparar para os desafios que se apresentam 
em todos os aspectos de nossa vida (profissional, espiritual, 
familiar,  entre  outros),  agir  de modo que  alcancemos graça 
aos olhos dos outros. O resultado desta obediência e altruísmo 
de Ester foi a sua escolha como rainha. Assuero teve a graça e 
a benevolência do rei, numa comprovação da chamada “lei da 
ceifa” (Gl. 6:7). O que significa a tua presença para aqueles 
que  te  cercam?  Ester  era  um instrumento  de  bênçãos  para 
todos  que  estavam sob  a  sua  área  de  influência,  podemos 
mesmo dizer, era uma bênção para todos eles.

Torne-se uma rainha.
Continuamos orando por nossos filhos e familiares, venha 

fazer parte do relógio da oração onde estaremos orando 24 h, 
entre em contato com Ev. Marisa para escolher o horário para 
você interceder.

Miss. Carla Denise Câmara de Araujo
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EDITORIAL
Por que você tem tanto medo?

Entrando no barco, os discípulos o seguiram; E eis que no  

mar se levantou uma tempestade, tão grande que o barco era  

coberto  pelas  ondas;  ele,  porém,  dormia.  Seus  discípulos,  

aproximando-se, o despertaram, dizendo: Senhor, salva-nos!  

que perecemos.  Ele disse-lhes:  Por  que temeis,  homens de  

pouca  fé?  Então,  levantando-se,  repreendeu  os  ventos  e  o  

mar, e seguiu-se uma grande bonança. (Mt 8:23-26)
Em  meio  a  que  tempestade  você  está?  Estás  como  os 

discípulos?  Eles  acordaram Jesus,  com medo,  pois estavam 
prestes a se afogar. Clamaram:  Senhor salva-nos! É esse seu 
grito hoje? Espero que sim. Jesus é o único que pode acalmar 
o mar  de nossos  problemas e fazer  cessar  a  tempestade de 
nossas aflições.

Jesus admoestou os discípulos  quando o acordaram. Ele 
disse Homens de pouca fé, por que vocês tem tanto medo? O 
que o Senhor quis dizer aos discípulos? O que o Senhor diz a 
você hoje? Tens medo de suas circunstâncias? Medo que seu 
problema não tenha mais solução? Você tem medo e se sente 
sozinho? Você tem medo e acha que não vai sobreviver a tao 
grande tempestade? 

Por que temeis, homens de pouca fé? Ele está tentando lhe 
dizer que o Senhor Deus, Jesus, e o Espírito Santo estão ali 
com você. Você pode crer que NUNCA falham quando estão 
com você.  Aumentemos  a  nossa  fé  para  crer  no  poder  de 
Deus! Ele criou os céus e a terra, as estrelas e a lua. Ele pode 
suprir todas nossas necessidades. Aquele que traz a chuva e 
fez  o  sol  se  levantar  hoje,  pode  cuidar  de  você  e  de  sua 
família, se você  entregar tudo a Ele. 

Morra para sua própria vontade. Morra para seu orgulho. 
Não se aflija nem tente resolver as coisas à sua maneira, deixe 
tudo nas mãos de Deus. O seu caminho é a única saída e a 
solução perfeita. Deus nos guarda a cada momento. Ele pode 
repreender  o  vento  na  tempestade  e  ele  pode  repreender  o 
inimigo. Aconteça o que acontecer, com Ele o mar vai voltar a 
ficar  sereno.  Confie  nEle.  Não  tenha  medo!  Tenha  fé!  Ele 
nunca vai deixá-lo sozinho no meio da tempestade.

Entregue tudo que você ama a seu Senhor. Ele nos ama 
mais do que podemos imagianr, e Ele vai cuidar de nós até 
alcançarmos  a  vitória,  no  Seu  tempo  perfeito.  Homem 

(mulher) de pouca fé, por que você tem tanto medo? Ele tem 
tudo  planejado  para  você  e  sua  família.  Não  tenha  medo, 
tenha fé, espere e confie nEle!

Aurélia Cabral Cezar


